



Pièces	6 Pièces
Superficie	136 m²
Référence	3276
Prix	647 000 €

Fayence

Maison à vendre (83440)

Cette maison en bordure du charmant village provençal de Fayence offrant une vue pittoresque sur la campagne, avec ses cyprès majestueux et une immersion totale dans la nature, vous séduira. Cette propriété est idéalement située à proximité du centre-ville historique, combinant le charme de l'ancien et une rénovation intérieur intégrale avec des finitions de grande classe. Chauffage centrale par pompe à chaleur. Au rez de chaussée par le hall d'entrée vous découvrirez trois chambres, une salle de douche moderne et un WC. Passant, par un bel escalier fait sur mesure par un menuisier d'art, au ...

Located on the outskirts of the charming Provençal village of Fayence, offering picturesque views of the countryside with its majestic cypress trees and total immersion in nature. This property is ideally located close to the historic city center, combining the charm of the old with a complete interior renovation featuring high-quality finishes. Central heating is provided by a heat pump. On the ground floor, through the entrance hall, you will discover three bedrooms, a modern shower room, and a toilet. Passing through a beautiful custom-made staircase by a master carpenter, you descend to ...

NEW HOME

7, Cours de la République - 83510 LORGUES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

